



# Bucraá Circus

## El Gran Final

[Uztaila 15 Julio 20:00](#)

Bengolarra Parkea / Parque de Bengolarra  
(B eremu / Espacio B: Gorbeia Eskola)

Clown

Familiarra / Familiar

60 minutu / minutos

# Bucraá Circus

Bucraá Circus 2018an sortutako clown eta keinu-antzerkiko konpainia bat da. Urte horretan bertan, “EL GRAN FINAL” izeneko bere lehen ikuskizuna estreinatu zuen Cornellako Pailazoen Nazioarteko Jaialdiarekin koprodukzioan.

Konpainiaren zuzendaria FER CATASTROFER, aktorea da, eta hainbat sortzaile, artista eta teknikari antolatzeaz arduratzen da, azken batean, Bucraá Circus Familia antolatzeaz.

Bucraá Circus es una compañía de Clown y teatro gestual creada en el año 2018, ese mismo año estrena su primer espectáculo “ EL GRAN FINAL ” en co-producción con el Festival internacional de Payasos de Cornellá.

La compañía está dirigida por el Actor FER CATASTROFER, encargado de articular a varios creadores, artistas, técnicos y creativos, que son, en definitiva, la Familia Bucraá Circus.



## El Gran Final

“El Gran Final” tragikomedia bat da, gerra zibil baten ondorioz banandu behar izan ziren bi pailazoren arteko elkartzean oinarritutakoa. Gerrak eten zien azken funtzioa amaierako ekitaldi handiaren aurretik. Gatazkak bide desberdinak hartzera eta batak bestearekin harremanik ez izatera behartu zituen.

Orain, 30 urte geroago, ezin konta ahala urrats egin eta bizirauteko eguneroko borroka etengabea izan ondoren, gorputza zahartuta, berriro elkartu dira eta “Amaiera Handia” egitea erabaki dute.

Munduko lanbide polit eta eskuzabalenetako bati egindako omenaldia da. Pailazo-lanbidea. Emozioetatik abiatuta, ikuslearekin elkarritzeta bat sortzeko sentitzea, hitzak sobera baitaude. Garai guztietako pailazoek oriomenean utzi diguten imaginario kolektiboa.

“El Gran Final” es una tragicomedia que basa su esencia en el reencuentro de dos payasos, los cuales tuvieron que separarse hace muchos años a consecuencia del estallido de una guerra civil. Esta guerra les interrumpe la última función justo antes de su gran acto final. El conflicto, los obliga a tomar caminos separados y no tener nunca más contacto el uno con el otro.

Es ahora, después de más de 30 años, infinitos pasos, una lucha diaria y constante por la supervivencia, y un cuerpo envejecido, cuando se reencuentran y deciden terminar su “Gran Final”.

Un homenaje a uno de los oficios más bonitos y generosos del mundo. El oficio de ser payaso. Sentir, para crear un diálogo con el espectador desde las emociones, donde sobran las palabras. Un imaginario colectivo que payasos de todos los tiempos nos han dejado en la memoria.